
第177回 教育研究評議会議事録 

    

Ⅰ 日 時 令和元年9月12日（木） 14:00～14:45 

 

Ⅱ 出席者 評議員  永田、清水（諭）、木越、金保、BENTON、勝野、稲垣、原、佐藤、茂呂、竹中、大塚、 

 坪井、内山、中山、清水（美）、大倉、関根、綾部、荒川、西岡、和田、桝、野中、 

 青木、山田（雄）、齋藤、加藤（和）、松本、西保、太田、加藤（光）、溝上、五十嵐、 

 池田、大根田、伊藤、馬場、守橋、朴、林、高木、加賀、坪内 

 

Ⅲ 議 題 

〔報 告〕 

1 令和元年度役職教員（体育センター長）について ------------------------------- 〔報告1資料〕 

2 令和2年度筑波大学概算要求の概要について ----------------------------------- 〔報告2資料〕 

3 平成30事業年度財務諸表の承認について -------------------------------------- 〔報告3資料〕 

4 大学院の改組再編に係る設置審査（事前伺い）の結果及び公表資料について ------- 〔報告4資料〕 

5 令和元年度の教育関係共同利用拠点の認定について ----------------------------- 〔報告5資料〕 

6 「創基151年筑波大学50周年記念基金」に係る支援事業内容の一部変更について -- 〔報告6資料〕 

7 国立国会図書館視覚障害者等用データ収集における提供館としての「覚書」締結 

について ------------------------------------------------------------------- 〔報告7資料〕 

8 第19回学長主催トップマネジメントセミナーの開催について -------------------- 〔報告8資料〕 

 

Ⅳ 議 事 

〔報 告〕 

1  報告1資料に基づき、報告があった。 

2  報告2資料に基づき、報告があった。 

  なお、学長から、新規・拡充事業の予算獲得に向けて準備を進めてほしい旨発言があった。 

  また、「大学等における修学の支援に関する法律」に基づき、低所得世帯の学生への修学支援が

実施されることから、今後の本学における授業料免除や奨学金制度の在り方について、教育組織

全体で検討してほしい旨発言があった。 

3～8  報告3資料～同8資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

以 上 


